

# Ehrennadel für Dieter Ohmberger

Vom Arbeitskreis Alemannische Heimat heute in Breitnau

**Breitnau-Denzlingen (hg).** Regierungspräsidentin Bärbel Schäfer und der Vorsitzende des Arbeitskreises Alemannische Heimat, Erich Birkle, zeichnen am heutigen Donnerstagabend in der Kultur- und Sporthalle Breitnau gemeinsam sechs Persönlichkeiten aus Südbaden mit der Ehrennadel des Arbeitskreises Alemannische Heimat aus, die sich in besonderer Weise um die Heimatpflege verdient gemacht haben. Auch Dieter Ohmberger, der Denzlinger Kulturpreisträger und Ortshistoriker, wird geehrt.

Mehrere amtierende und ehemalige Bürgermeister sind zu dieser Feierstunde in der Kultur- und Sporthal-



**Dieter Ohmberger empfängt heute die Ehrennadel des Arbeitskreises Alemannische Heimat.**

Foto: Helmut Gall

le Breitnau Auszeichnung angemeldet. Denzlingen wird durch Bürgermeister-Stellvertreter Otto Frey vertreten sein. In diesem Jahr erhalten die Auszeichnung außerdem Hildegard Bibby (Konstanz), Dr. Karl-Heinz Debacher (Rust), Anita Edlmann (Teningen-Köndringen), Barbara Herbstritt (Breitnau) und Gernot Kreutz (Offenburg). In einer Presserklärung äußerte sich Regierungspräsidentin Bärbel Schäfer wie folgt: „Es ist für mich eine Ehre, vonseiten des Regierungspräsidiums, aber auch ganz persönlich Anerkennung, Wertschätzung und Respekt den sechs Persönlichkeiten gegenüber zum Ausdruck bringen zu dürfen, die

heute mit der Ehrennadel des Arbeitskreises Alemannische Heimat ausgezeichnet werden.“ Die Heimatpflege habe auch eine „wichtige gesellschaftspolitische Bedeutung“. Denn nur, wo man sich zu Hause fühle und eine Heimat habe, bestehe auch die „Bereitschaft, sich zu engagieren und Verantwortung für das Gemeinwesen zu übernehmen sowie achtsam und solidarisch mit den Mitmenschen umzugehen.“ Ein Heimatgefühl sei die „Basis für ein bürgerschaftliches Engagement“, so die Regierungspräsidentin. VHZH wird in der nächsten Ausgabe ausführlich über diese Ehrennadel-Verleihung in Breitnau berichten.